

Dreiflüsse-Gau: 60 Jahre Trachtenkapelle Dâ??Freudenseer

Beitrag

â??Ihr seid ein Stück Heimat!â?? – damit fasste stellv. Landrat Hans Koller mit ein paar Worten die Leistungen der Trachtenkapelle "Dâ??Freudenseer" aus Hauzenberg in den 60 Jahren ihres Bestehens zusammen. Sie haben so das kulturelle Leben in der Stadt Hauzenberg, im Landkreis Passau, im Dreiflüsse-Trachtengau und darüber hinaus bereichert. Die Trachtenkapelle wurde bei ihrem 60. Gründungsjubiläum von den Laudatoren gebührend gefeiert. â??Eigentlich ist es egal, ob wir heute oder im letzten Jahr das 60-jährige der Trachtenkapelle feiernâ??, begann Vereinsvorstand Thomas Plankl sein GruÃ?wort. Denn die Blasmusik ist ein wichtiger Teil des Trachtenvereins und bereichert so das Vereinsleben. Andreas Ginglseder, 3. Gauvorstand, überbrachte die Glückwünsche des Dreiflüsse-Trachtengaues Passau. â??Ihr habt uns schon viele schöne Stunden mit eurer Musik bereitet und dafür können wir nur Danke sagen.â?? Eine dieser schönen Stunden war die Gautanzprobe im RaÃ?reuther Trachtensaal. â??Wo haben wir sonst eine Blaskapelle zum Tanzen auÃ?er in RaÃ?reuthâ??, fragte Ginglseder.

Bericht und Foto: Christoph Hauzeneder





Trachtenkapelle, sondern ist auch das letzte aktive Gründungsmitglied.









Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

- 1. DreiflÃ1/4sse-Trachtengau
- 2. Passau
- 3. Weitere Umgebung